

TSE publica información sobre las nuevas autoridades municipales

San José, 2 de mayo de 2024. En la página web del Tribunal Supremo de Elecciones (TSE), ya se encuentra disponible la conformación de todas las instancias municipales, con los cargos electos en los pasados comicios municipales, y que asumieron sus funciones este 1º de mayo, por los siguientes cuatro años.

Esta información se ubica en la sección **“Nuestros Gobernantes”**, específicamente en la plataforma Elecciones: https://www.tse.go.cr/nuestros_gobernantes.htm.

En el sitio, las personas tienen la posibilidad de revisar y descargar, en los formatos Excel y PDF, las actuales integraciones municipales de todo el país, según las declaratorias de elección emitidas por el TSE, así como los cambios que, por cancelación de credenciales, se produzcan durante el período constitucional en que ejercerán sus cargos.

De igual manera, los cibernautas pueden obtener las resoluciones de las citadas declaratorias, con sus respectivas fechas de publicación en el Diario Oficial La Gaceta, y el detalle de las cancelaciones, con la consecuente designación de las sustituciones que correspondan. En la página, también se alberga una base de datos histórica de las autoridades elegidas en elecciones nacionales y municipales anteriores.

Dentro de los esfuerzos que realiza la institución para divulgar sus pronunciamientos electorales, en la sección **Resoluciones Relevantes** (https://www.tse.go.cr/resoluciones_relevantes.htm) de la plataforma de Jurisprudencia Electoral, se encuentran a disposición del público, todas las declaratorias de elección emitidas desde el año 1998 a la fecha.

Los datos de años anteriores e información relacionada con este tema, puede ser solicitada en la Oficina del Servicio de Información de Jurisprudencia Electoral y Normativa del TSE (<https://www.tse.go.cr/infoJNG.htm>).

El 4 de febrero de 2024 se realizaron las elecciones municipales donde se eligieron 6.212 cargos. Por su parte, el pasado 11 de abril, el TSE concluyó el proceso electoral con la entrega de credenciales a las alcaldías electas.